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Sao Roque, Si de setembro de 1993.

• •f. 6P. n'='. 917/93

Prezado Vereador,

Em atenção à Indicação n'^ 1.E66/93, de
autoria de V,Sa., informamos que, após as diligências que de
terminamos fossem feitas pelo Departamento de Planejamento e Meio
Ambiente, foi verificado que a execução do serviço de canalização
do córrego em questão importaria em CR$3,000.000,00, estando, por
tanto, a solicitação anotada para futura eXe'c^ção.

Com saudaçõps, \subscrevemo-nos com
muita atenção.

limo. Sr.

Vereador José Firmino Pereira da Silva

o Sanches Dias

Práfei to



 

 
E sos> mara Municipal da Estância Turística de São Roque

ESTADO DE SÃO PAULO 
a PEN am

IBBICAÇÃO Nº It /93

" Solicita melhoramentos em trecho localizado em

frente ao EEPSI.Prof.GermanoNegrini, 3º Taboão «

Considerando que a passarela existente sobre a Rodo-

via Raposo Tavares da acesso à EEPSG"Prof.Cermano Jegrini", no bairro

do Taboão, termina no gramado que fica em frente aquele estabelecimento

de ensinos;

Considerando que os escolares atravessam e referido
gramado para atingir a escola;

Considerando que no local existe uma trilha, sem /
grama que,em razão das chuvag, tornag-se intransítáve&, fazendo com que

os escolares contornem todo o gramado pelo acostamento da Rodovia, e,as

vezes, para nego pizarem no gramado molhado, não utilizam da passarela ,

correndo riscos na ultrepassazem do rodovia em questão,

For isso é que IEDISO ao Sp, Erefeito Hunicipal en -
tendimentos junto a Diretoria de Chras s No sentido de construir um

passeio no referido local para maior segurança da circulação dos esco -
lares a como medida de emergência, enquanto os estudos estão sendo Eros

cessados, a colocação de cascalho em fece do alto nível pluviométrico /

Sala des Sessões Dr, Julio Arantes de Preitesg

15/02/93

qu E

REINO FERZIRA DA SILVA    VEREADOR
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Cúmara Municipal da Estância Turística de São Roque

ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO nº 218 / 93

" Solicita limpeza de calçada em local que especifica,"

Considerando que na Rua Ida, desde seu cruzamento com a Rua

Sao José, Bairro Santo Antonio , até o número O, lado par, a calçada estã tomada

pelo mato,

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, os bons ofícios junto à

Diretoria de Obras e Serviços Urbanos no sentido de que seja efetuada a limpeza noto referido local.

Sala das Sessoes Dr. Julio Arantes de Freitas:
09 de março de 1.993

Fa“

| q”
JOSÉ FIRMINONPÉRETRADA SILVA

VEREADOR

  



 
Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque

ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO No (1 + 93

" Solicita melhorias em viela existente na Rua Ida",

Considerando que na altura do nº 234 da Rua Ida, existe uma

viela que da saída no número 91 da Rua das Rosas » no Bairro Santo Antonio, viela esta
que não recebeu nenhum melhoramento por parte dá Prefeitura.

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal que a citada viela seja
incluída no plano de trabalho da Diretoria do Departamento de Obras e serviços Urbanos

no que se refere a guias,sarjetas,escoamento de àáguas pluviais e ligação à rede de

esgoto.

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes de Freitas :

09 de março de 1,993 .

,

VA
JOSÉ FRIMINO P IRA DA SILVA

VEREADOR

  



 

 

 
Câmara Municipal da Estância Turística de Sãy Rogue

ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO NO CI6 93 
"Solicita instalação de abrigo de onibus em 1ocal que especifica!

Considerando que no ponto de Onibus situado próximo ao nº 82
da Rua Santa Cruz ( ao lado da Capela de Sao Pedro e Rua Santa Isabel) é utilizado
por adultos e crianças que recebem alta na Santa Casa local, os quais são obrigados a

eguardarem suas conduções naquele local, sob a ação do tempo ( sol,chuva) .

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal os bons ofícios junto à Dire-
toria da Divisão de Transportes a instalação de abrigo naquele local,

Sala das Sessoes Dr. Julio Arantes de Freitas
09 de março de 1,993

a
“

vo
JOSÉ FIRMI REIRA DA SILVA

VE OR

 



 

 

 
Lâmara Municipal da Estância Turistica de São ROQUE

| ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 2358/93

"Solicita a instituiçao do programa de estágio
remunerado para estudantes de curso superior e tecnico de 2º grau."

Considerando que no currículo escolar de cursos

superiores e tecnicos de segundo grau ha a exigência do estagio
para a formaçao profissional do estudante;

Considerando que o Exmo. Sr. Prefeito, em audienci
a concedida a este Vereador, informou que ira instituir o estagio

remunerado nos serviços da Prefeitura, iniciativa louvavel, que

conta com o nosso apoio integral e nossos aplausos;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal estudos

junto a Diretoria do Departamento de Educaçao e Cultura, para que

sejam elaborados programas de estagio remunerado bem definidos,

mediante processo seletivo
a fim de que o estudante possa adquirir a experiencia inicial para
bem desempenhar sua profissao, j

Paralelamente, esse estagio deve propiciar ao

estudante o desempenho de atividades ligadas a sua futura formação

profissional, sempre assistido, observadas, evidentemente, as proibi-
çoes pertinentes ao exercicio profissional pleno.

Sala das Sessoes Dr. Júlio Arantes de Freitas, 09
de março de 1993.

r.

JOSÉ FIRMIN PEREIRA DA SILVA

VAREADOR
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  Meirde Estinio Tel SER

INDICAÇÃONº 449,93

“Solicita melhorias e inclusão do canal St

(onze), no sistema UHF de São Roque"

Considerando que as imagens transmitidas pela

TV-Record canal 7 estão sendo recebidas com muita interferência
em nossos aparelhos de TV;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal os

bens oficios no sentido de que seja sanado o fato apontado, bem

como seja estudada a possiblidade de ser incluido o canal AA

(onze) no sistema UHE.

Sala «das Sessões, Dr Julio Arantes de

Freitas, 30/09/93.

o

“

JOSE FIRMINO cia DA SILVA

VEREADOR



  (AEU Ea se SL Sa
INDICAÇÃO Nº 448 499

“Solicita melhorias para a Escola Estadual de
1º Grau “Paulo Ricardo da Silveira Santos,
Jardim São José"

Há quatro anos freguentavam a Escola Estadual
de 1º Grau "Paulo Ricardo da Silveira Santos", Jardim São José,
cerca de duzentos e oitenta alunvus. Hoje, a população estudantil
é de B90 alunos | Sem dúvida nenhuma, o atendimento daquele
estabelecimento de ensino teve um salto significativo; contudo,
as instalações sanitárias não acompanharam esse crescimento pois
a Escola conta com apenas 4 vasos sanitários (2 para” So
masculino e 2 para uso femenino), desnecessários dizer q
congestionamento constrangedor do: alunos para utilização
daquelas instalações, principalmente no horário de recreio, cuja
duração é de 10 minutos.

Em que pesem os esforços conjuntos da
Diretoria e «da APM, inexistem recursos financeiros para a
ampliação necessária, visto que as despesas para nanutenção do
estabelecimento de ensino nao muito grandes, em face do
contingente de alunos. Por outro lado, foram adquiridos lajotas
para colocação no páteo da entrada, aguardando a definição do
local onde serão ampliados os sanitários.

Fomos informados pela Diretoria que a area de
Engenharia do Departamento de Planejamento e Meio Ambiente da
Prefeitura colheu elementos para a feitura de projeto,
objetivando solucionar a questão.

Feitas estas considerações INDICO a)
Excelentissimo Senhor Prefeito Municipal, guvido gq Plenário, Os
bons oficios no sentido de que as áreas administrativas da
Prefeitura, envolvidas no caso, mantenham contato com a Diretoria
da Escola com o objetivo de corrigir tal situação constrangedora,
incompativel com as exigências da saúde pública.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de
Freitas, 30/09/93.

JOSE FIRMID e DA SILVA

VERERDOR



 

 

  Comara Menirpalde Etoncia Tototicad LePa
INDICAÇÃO Nº 544 /93

“Solicita a colocação de muro e calçada em
area da Av. Antonino Dias Bastos sue
especifica"

Existe uma área. na Avenida Antonino DiasA o aBastos que inicia vizinha aon OT, confrontando com o Sr.
Hereles Reis, desapropriada pela Prefeitura Municipal de São
Roque, por ocasião da construção da citada avenida, segundo
informações.

A àrea em questão não tem muros nen calçada e
hã poucos dias foram instalados no local dois “Out Doors".

O local esta sendo objeto de açao de
retificação de area (cópia anexa).

Considerando que a calçada em questão é

Considerando ser inadmissivel a inexistência
de muro naquele local;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal os
bons oficios no sentido de que seja providênciado por quem de
direito a colocação de muro e calçada no local, pois é
inadmissivel que no centro de uma cidade exista uma área naquelas
condições.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes JÊte

JOSE FIRMI qerra DA SILVA

Freitas, 13/04/93.

VEREADOR



 
 

 

L  al da Estância Turística de São Rogue
ESTADO DE SÃO PAULO
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Câmara Municipal da Estância Turística de Sãf Roque

ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº Sc a
:êd Solicita a poda de arbustos existentes no

Bairro do Junqusira -Rua 16 de Agosto!!,

Considerando que moradores Ja Rua 16 de Agosto,

Bairro do Junqueira e caminhantes que utilizam aquele local, solicitam a

poda Je arbustos ornamentais que circuniam o canal lã existente na cal —

cada destinada a circulação de pedosires,

desim sendo, INDICO ao Exmo, Sr, Prefeito Muni-

cipal os bons ofícios no sentido do que a area alministrativa da Prefei-

tura a quem compete essa providência propicie o tratamento adequado, a
afim de nreservar a beleza Caquela srea »

Sala das Sessões .Dr. Julio Arantes de Freitas:
03/05/93

     JOSÉ FIRMINO -SUSIRA Dº SILVA

JUSTIFICATIVAE atda
à solicitação acima d:corre de que grande parte

dadaqueles arbustos estão tomados por erva daninha,

03/05/93

 



  Cémesa Manipolde Estância Totta do Lo

INDICAÇÃONOPÓL [53

“Solicita um projeto tecnico especializad

Para a sinalização do trânsito"

Um jovem sugeriu-me que iniciássemos mn

Câmara Municipal um movimento para disciplinar transito de

veiculos em São Rogue.

De fato o jovem tem muita razão, pois nossce

trânsito está bastante confuso a desorganizado;

Excesso de velocitade é Comum, mesmo nas ruas

centrais onde circulam pedestres, falta da placas indicativas, de

semáfarus, entre Outras deficiências são caracteristicas de fácil
constatação.

Esto posto, ando início ar) movimento

sugerido, INDICO ao Exmo. So Prefeito Municipal, ouvido q

Plenário, os bons oficios no sentido de que seja contratado din

projeto tecnico especializado, para ser implantado na cidade, a

fim de que o trânsito tlua em ordem e segurança, com respeito à

vida dos; pedestres e dos motoristas.

Sala «as Sessões, Di Julio Arantes de

Freitas, aos 11 de maio de 1993,
p»

“Iv
Ro IlJOSE FIRMINO PEREIRA DA SILVA

| VEREADOR
U

APROVADO UNANIMIDADE

md (= OS a



 
INDICAÇÃONº9I6 ,9g

“"Solici ta melhorias em via que dá ACESSO q

"Estrada cho Angiolucejtu

Ro lado ela Chácara São Paulo (altos da rua

Anchieta) existe uma Pequena entrada com aproximadamente 3 00

melros ce extensão) que da ACEsso à “Ee trada do Ángio Lucio

8 entracia fim questão está inlransi tável esthy

face da erosão Provocada Delas; chuvas.

Assim “tendo, INDICO a) Exmo. Sy Prefes to

Municipal OS bons ofi Cius junto à Di retoria ce Obras no Stem tido

de que aquela via de aAtesso rereba Us ma] horamentos necessários j

tais como: Servico da terrapl ANAgEM E casta Lhamento.

Sala teres Sessões, Dr dulio Nrantes les

Frei tas, aos 18 da Mato ce 1993.

N Àss

JOSE FIRMPND PEREIRA DA SILVA

VEREADOR


